

Activa el C5 por error la alerta sísmica; la jefa de Gobierno ofrece disculpas y dice que habrá sanciones

**ROCÍO GONZÁLEZ ALVARADO
Y LAURA GÓMEZ FLORES**

Por error, el Centro de Comando, Control, Cómputo, Comunicaciones y Contacto Ciudadano (C5) activó ayer a las 11:45 la alerta sísmica en 851 altavoces, lo que provocó la evacuación de inmuebles en algunas zonas de la Ciudad de México y el sobrevuelo de helicópteros Cónдор de la Secretaría de Seguridad Ciudadana.

La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, ofreció una disculpa a la población y aseguró que se investigará lo ocurrido para aplicar las sanciones correspondientes.

La mandataria suspendió momentáneamente la conferencia de prensa que ofrecía tras la presentación de las nuevas unidades de Trolebús para atender el protocolo de seguridad en las instalaciones del Servicio de Transportes Eléctricos.

Luego de comunicarse con las autoridades del C5, explicó que durante el mantenimiento de uno de los servidores se accionó la alarma de forma equivocada. "Por supuesto que no es correcto que suceda esto y tiene que hacerse tanto la revisión de los servidores públicos, como de las empresas que estaban haciendo este proceso", expresó.

Tras la activación de la alerta sísmica, la Secretaría de Seguridad Ciudadana informó que empezaba el protocolo de seguridad con el sobrevuelo de cinco helicópteros Cónдор, mientras en diferentes zonas los habitantes salían de sus casas y oficinas para concentrarse en áreas descubiertas y camellones.

En Iztapalapa, personas con sus mascotas en brazos salieron presurosas de sus hogares, al igual que trabajadores de centros de salud, tienditas y fábricas, que fueron evacuadas ante un posible sismo.

La angustia y el miedo se vio reflejado en los rostros de las personas, algunas de las cuales empezaron a rezar en voz baja, mientras pasaban los minutos y se dieron cuenta que era una falsa alarma, lo cual, en varios casos, agradecieron.

Algunos entrevistados pidieron a las autoridades corregir esta situación porque "sólo escuchar la alarma nos pone a temblar y hace que salgamos despavoridos de nuestras casas o trabajos por temor a que se vengán abajo las construcciones y ahí quedemos".

